



CEO se destaca entre las empresas más innovadoras de Colombia

CEO, se destaca entre las empresas más innovadoras de Colombia



- *La Compañía ascendió del noveno al tercer puesto dentro del escalafón nacional que mide los ecosistemas de innovación nacientes, y que destaca las empresas que implementan la ciencia, la tecnología y la innovación en sus procesos, de cara a la cuarta revolución industrial.*



Centro de Control de CEO

Popayán, 25 de agosto de 2020. En el escalafón que realiza la Asociación Nacional de Empresario de Colombia – ANDI y la Revista Dinero y en el que convergen las principales empresas a nivel nacional, CEO ha ido evolucionando y mejorando en el ranking desde su primera participación en 2018.

El tercer puesto en ecosistemas nacientes de innovación, es un reconocimiento al esfuerzo y la constancia con la que la Compañía implementa la ciencia, la tecnología y la innovación en sus procesos, con el fin de mejorar la calidad del servicio y aportar al desarrollo sostenible de las comunidades caucanas.

Esta medición valora el capital humano que impulsa la innovación, la cercanía con el sistema de ciencia, tecnología e innovación y la transformación digital en los procesos de la Compañía. *"Innovar no es inventarse algo que no existe, sino hacer de una forma diferente lo que hacemos en el día a día. En CEO estamos comprometidos con ello y trabajamos cada día para lograr la excelencia operacional y la satisfacción de nuestros clientes, ver el ascenso en este ranking es muestra de ello"* señaló Omar Serrano Rueda, Gerente General de CEO, tras publicarse el reconocimiento.

En esta versión del ranking de innovación empresarial, se midió a 242 compañías a nivel nacional que han adelantado procesos de cara a la cuarta revolución industrial, contemplando tres dimensiones: condiciones, capacidades y resultados.

Para CEO es un orgullo resaltar en este ámbito, fruto de las dinámicas de trabajo conjunto que se han generado entre instituciones, empresas y universidades de la región, que dejan en alto la capacidad y la calidad de los caucanos para hacer innovación.

👍👎 11

1 comentario

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir